



Projet "Initiation au RUGBY"

publié le 16/01/2020 - mis à jour le 19/02/2020

Le collège Albert Camus a eu le plaisir d'accueillir, le 14 janvier 2020, un animateur du club de rugby d'Aytré et Jean-Pierre Elissalde, ancien joueur et entraîneur de rugby au stade Rochelais.

Une conférence sur les valeurs du rugby a été présentée auprès des classes de 4ème et 3ème.

Vous trouverez quelques photos de cet événement et une fiche descriptive de Jean-Pierre Elissalde en pièce jointe.

Portfolio



Document joint

 [jean_pierre_elissalde](#) (PDF de 227.8 ko)